

本気でとことんチャレンジ!

山鹿市立菊鹿小学校
学校便り 第6号
令和2年9月25日

2学期スタート!

8月24日(月)から学校は2学期を迎えました。久しぶりに朝から子どもたちの元気な声が響いていました。密を避けるため、教室で放送を聞く形で始業式を行いました。子どもたちを代表して2年の松本笑那さん、4年の竹下結菜さん、6年の松本結貴さんがそれぞれ2学期の抱負を語ってくれました。2学期も新型コロナウイルス感染拡大防止対策に努めながら、子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。2学期もよろしくお祈りします。

また8月22日(土)のPTA美化作業(旧六郷校区)はお世話になりました。おかげで美しい環境で2学期がスタートできました。ありがとうございました。

避難訓練

9月8日(火)に避難訓練を行いました。9月の防災月間に併せて今回は、火災を想定した訓練を行いました。今回は、避難する経路も4月に行った避難訓練より遠くなっていたので時間がかかるだろうと心配していましたが、みんなの素早い避難で4月より30秒以上早く避難することができました。担当の先生から「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない・ちかづかない」5つの約束も確認しました。



ハンカチで口元を押さえ避難する2年生



1年生も素早く避難できました

市長あいさつ運動

9月15日(火)、朝から中嶋市長を始め堀田教育長、教育委員会の方々があいさつ運動のため菊鹿小に来られました。市長にとっては最後のあいさつ運動ということで、終始にこやかに子どもたちとあいさつを交わして頂きました。子どもたちもいつもと違う光景に戸惑いながら元気にあいさつを返していました。



運動会結団式

9月15日(火)、いよいよ運動会に向けて結団式が行われました。児童会運営委員会のスローガン発表の後、各団の団長さんに団旗を授与し、それぞれの団で結団式をしました。今年の赤団団長は竹下真生くん、白団団長は中田愛莉さんです。4、5、6年の応援リーダーを中心に運動会での優勝をめざしてがんばります。今から本番の運動会が楽しみです。



運営委員会のスローガン発表



紅白団旗授与



赤団結団式



白団結団式

スマホ・ケータイ安全教室



9月11日(金)に学校保健委員会の取組としてスマホ・ケータイ安全教室がありました。今回はKDDIの梅崎様を講師に5、6年生がオンラインで学習しました。(写真はオンライン学習の様子です)教材の動画を見ながらSNSやゲームの裏側に潜む危険性について学び、子どもたちも便利なスマホやゲーム、インターネット等との付き合い方を考えることができたと思います。ご家庭でも学習内容を子どもたちから聞かれて、「わが家のルール」について再度話し合いをお願いします。

10月の行事予定

| | | | |
|----|----------------|---------|--------------|
| 1日 | あいさつ運動 | 7日 | 教育会半日研修 |
| 4日 | 菊鹿小運動会 | 9日 | 6年修学旅行保護者説明会 |
| 5日 | 運動会振替休業日 | 12日～23日 | 教育実習 |
| 6日 | 5年集団宿泊教室保護者説明会 | 28日 | 市教委学校訪問 |